



EL ALCALDE RECIBE A LOS PARTICIPANTES EN EL VII CONGRESO FEDERAL DEL SUP

**Rota acogerá desde hoy y hasta el jueves este encuentro en el que se dan cita
invitados y delegados de toda Andalucía**

Con motivo de la celebración desde hoy martes, 6 de febrero, al próximo jueves, 8 de febrero del VII Congreso Federal de Andalucía del Sindicato Unificado de Policía (SUP), el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso ha recibido en el Palacio Municipal Castillo de Luna al alrededor de cien participantes a este encuentro de nivel regional. Así, la primera autoridad local, además de dar su bienvenida a todos ellos, expuso que a través del vídeo promocional turístico de nuestra localidad que habían podido disfrutar, se les había querido mostrar la belleza y posibilidades de nuestro municipio, caracterizado por su alto nivel de seguridad y tranquilidad, aspectos ambos que contribuyen indiscutiblemente a generar progreso y desarrollo.

Para el Alcalde, el esfuerzo, compromiso y trabajo diario del Cuerpo Nacional de Policía en la Villa han sido decisivos a la hora de alcanzar los citados niveles, así como la buena relación establecida con el resto de cuerpos de seguridad presentes en nuestra localidad y que son la Policía Local, la Guardia Civil y la Armada Española. Para Lorenzo Sánchez Alonso la propuesta presentada por el SUP para que Rota fuese la sede de este congreso ya fue motivo de alegría para el Equipo de Gobierno, de ahí que ahora le manifestase sus mejores deseos para que disfrutasen de nuestro municipio y sacasen el mejor provecho posible de estos días de congreso.

El Alcalde quiso hacer entrega a..... de un recuerdo de su paso por nuestra ciudad y éste, no sólo agradeció la acogida prestada sino el apoyo económico prestado para hacer posible este congreso en el que se aprobarán ponencias y resoluciones y se elegirá a la nueva comisión ejecutiva federal por cuatro años. También entregó a Lorenzo Sánchez Alonso a modo de agradecimiento, un cuadro en el que se recogen todas las insignias que ha tenido el Cuerpo desde 1920 hasta nuestros días. Seguidamente, el Aseguró que el Alcalde de Rota apuesta decididamente por la seguridad pública que es en definitiva, la que garantiza los derechos y libertades de los ciudadanos. Una apuesta que no sólo se deja ver con el apoyo hacia este congreso sino con la cesión de terrenos para la construcción de la tan “necesitada Comisaría”. Para... el SUP viene protagonizando toda una serie de movilizaciones encaminadas a sensibilizar al Gobierno de la Nación para que los proporcione los medios necesarios para el desempeño de su trabajo y entre estos medios se encuentran unas instalaciones dignas y conforme a las necesidades de la Policía Nacional.

Rota, 6 de Febrero de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es